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Ao décimo quinto dia do mês de dezembro de 2023, às 16:15 horas, via 
videoconferência, conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 2020, reuniram-se os 
professores Denisia Araujo das Chagas (coordenadora), Verlane Aragão Santos, Maria 
Lúcia de Oliveira Falcon, Carlos Peres de Figueiredo, Elmer Nascimento Matos, Dean 
Lee Hansen e Olinto Silveira Alves Filho. Todos membros do colegiado do PROPEC. 
Estava presente, ainda, o senhor Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do 
PROPEC. Os professores Thiago Ferrnandes Franco, Christiane Senhorinha Soares 
Campos, César Ricardo Siqueira Bolano e Paulo Sérgio Souza Ferreira justificaram suas 
ausências. A reunião teve por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. 
Aprovação da Ata da reunião do dia 29/11/2023; 3. Homologação do resultado do final 
do Processo Seletivo para Admissão no Semestre Letivo 2024/1; 4. Composição e 
Aprovação ad referendum da Comissão de Bolsas; 5. Aprovação do Calendário 
Semestral de Reuniões Ordinárias; 6. O que ocorrer. Antes de iniciar a reunião, a 
coordenadora perguntou se alguém gostaria de sugerir alguma alteração na pauta, como 
ninguém se manifestou, ela mesma propôs uma alteração, que após aprovação do 
colegiado, a pauta ficou da seguinte forma: 1. Informes; 2. Aprovação da Ata da reunião 
do dia 29/11/2023; 3. Homologação do resultado do final do Processo Seletivo para 
Admissão no Semestre Letivo 2024/1; 4. Composição e Aprovação ad referendum da 
Comissão de Bolsas; 5. Aprovação do Calendário Semestral de Reuniões Ordinárias; 6. 
Deliberação sobre pedido de ampliação de prazo de qualificação; 7. O que ocorrer. No 
primeiro ponto de pauta a coordenadora informou a respeito das datas relevantes do 
Calendário da Pós-Graduação e ressaltou que o dia 31/12/2023 é o prazo final para 
consolidação de turmas. E também informou da Reunião do Comitê de Pós-Graduação 
do CCSA/UFS-CPG, no qual, o Regimento Interno do PROPEC foi aprovado e enviado 
para o CONEPE. Não havendo mais informes, seguiu-se ao segundo ponto de pauta, a 
ata foi colocada em apreciação, e após alguns ajustes, foi aprovada por unanimidade. No 
terceiro ponto de pauta, foi apresentada a homologação do resultado do final do 
Processo Seletivo para Admissão no Semestre Letivo 2024/1 e aprovada por 
unanimidade: 

Classificação Candidato(a) Média 
Final Situação 

1 Líssia Maria Marinho Aguiar 7,67 Aprovado(a) 
2 Bruno de Souza Viard 7,61 Aprovado(a) 
3 Paulo José Severo Rosas 7,50 Aprovado(a) 
4 Monique Manuela Carvalho dos Santos 7,09 Aprovado(a) 
5 Tainara Santos Souza 6,95 Aprovado(a) 
6 Antônio Autran Santos Alves 6,90 Aprovado(a) 
7 Janeclei de Jesus Santos 6,78 Aprovado(a) 
8 Thayse Ellen Silva de França 6,58 Aprovado(a) 
9 Experidião Geovanini Amorim Barreto 6,38 Aprovado(a) 
10 Genisson Souza de Jesus 6,28 Aprovado(a) 
11 Davidson Azevedo da Silva 6,01 Aprovado(a) 

No quarto ponto de pauta, a coordenadora disse que se fazia necessário compor e 
aprovar via ad referendum a Comissão de Bolsas, que ficou composta por Denisia, Dean 
e Thiago. Não havendo mais ajustes, foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade. Passando ao quinto ponto de pauta, a coordenadora colocou em votação 



 

e foi aprovada por unanimidade a seguinte proposta de Calendário Semestral de 
Reuniões Ordinárias:  

Data Horário 
15/12/2023 16h15min 
29/01/2024 14h30min 
27/02/2024 14h30min 
27/03/2024 14h30min 
25/04/2024 14h30min 
31/05/2024 14h30min 

No sexto ponto de pauta, foi apresentada a deliberação sobre o pedido de ampliação de 
prazo de qualificação do seguinte discente e aprovada por unanimidade: 

Ordem Discente Orientador(a) Prazo 
1. Deildes dos Santos Olinto Silveira Alves Filho 45 dias 

(até 31/01/2024) 
No sétimo ponto de pauta, o que ocorrer. Como ninguém quis fazer uso da palavra, a 
sessão foi declarada encerrada. E eu, Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do 
PROPEC, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos 
presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, décimo quinto dia do 
mês de dezembro de 2023. 


